



November/ Dezember 2024

Liebe Kinder und Eltern der Ortlohschule,

was für eine tolle Woche liegt hinter uns! Mit Begeisterung, Freude und viel Einsatz haben die Kinder eine unglaubliche Leistung in zauberhaften Vorstellungen in die Manege gezeigt. Es war einfach wundervoll zu sehen, wie die Kinder über sich hinauswuchsen und als Team beeindruckende Darbietungen präsentierten. Dabei konnten wir beobachten, wie stolz sowohl die Kinder als auch ihre Familien waren.

Dieses großartige Projekt wäre ohne unser aller Einsatz nicht möglich gewesen. Der Erfolg begann bereits mit unserem gelungenen Sponsorenlauf und dem wunderschönen Schulfest, die uns die notwendige finanzielle Unterstützung ermöglichten. Ein riesiger Dank geht an die zahlreichen Eltern und Großeltern, die vor und während der gesamten Zirkuswoche tatkräftig geholfen haben. Auch die Unterstützung des Fördervereins während der Zirkusveranstaltungen war essenziell, um alles reibungslos umzusetzen. Vielen Dank für diese tolle Zusammenarbeit!

Besinnliche Vorweihnachtszeit in der Ortlohschule

Nach dieser ereignisreichen Zeit kehren wir nun zu einem geregelten Schulalltag zurück. Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer freuen sich darauf, gemeinsam mit den Kindern eine besinnliche Vorweihnachtszeit zu gestalten. In dieser Woche starten die ersten Klassen mit einem Back- und Bastelvormittag in der Schulküche. Nach und nach werden alle Klassen sich auf die Weihnachtszeit einstimmen und die Schule in eine festliche Atmosphäre tauchen.

Wichtige Termine vor den Weihnachtsferien

- Letzter Schultag vor den Ferien: Freitag, 20. Dezember 2024

An diesem Vormittag laden wir die Kinder zu einem gemeinsamen Weihnachtsgottesdienst in die Kirche ein. (Mail folgt)

- Erster Schultag nach den Ferien: Dienstag, 7. Januar 2025 (Montag, der 6. Januar, ist in Nordrhein-Westfalen noch ein Ferientag, dieser Tag fehlt in der Terminübersicht!)

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Vorweihnachtszeit, viele schöne Momente und wundervolle Erinnerungen an die unvergessliche Zirkuswoche!

Herzliche Grüße

Ihr Team der Ortlohschule